



COMMISSION-MENUS COMPTE RENDU

Réf. : CR-CM-04/2024

Date : 17/04/2024

Heure : 10h-11h

Lieu : Restaurant

ETAIENT PRESENTS

• Mme LONGATTE	Résidente
• Mme VANDENBROUCKE	Résidente
• Mme MAQUERRE	Résidente
• Mme WAELKENS	Résidente
• Mme MONEUSE	Résidente
• Mme DESMARETS	Résidente
• Mr TYVAERT	Résident
• Mr BELE	Résident
• Mme QUINOT	Résidente
• Mme AVET	Résidente
• Mr DELPLANQUE	Cuisinier
• Mme COURCIER	Directrice
• Mme DURIEUX	Cadre de santé
• Mr COLLIN	Responsable de secteur API

✓ Retour sur les menus passés

Les résidents sont globalement très satisfaits des repas proposés.

Les résidents aimeraient encore limiter les pâtes et le riz (pour rappel, ils ne sont proposés qu'une fois par semaine).

Concernant la soupe, les résidents la trouvent bonne. Ils aiment particulièrement les vermicelles.

Les résidents aiment lorsque le plat est lisible (viande séparée des légumes et des féculents, pas de gratins ou de choses mélangées).

Le pain : RAS

Les frites : RAS

Pour les pâtes : ne plus servir de penne.

Certains résidents trouvent que leur assiette est froide : pour les pâtes, afin d'éviter qu'elles refroidissent trop vite, elles seront désormais mises dans plusieurs petits plats couverts que l'on découvrira progressivement, au moment de servir.

✓ Remarques sur les menus à venir

Alexis présente les menus à venir, qui plaisent aux résidents.

Ils aimeraient du lapin, du canard, du ragoût de navets, des légumes farcis, des poireaux vinaigrette, des pizzas, du gratin dauphinois, des plats mijotés, plus de charcuterie (passer d'une fois tous les 15 jours à une fois par semaine), des pommes de terre au four, de la jardinière de légumes, des côtes de porc, des flageolets, de l'agneau.

Les résidents aimeraient du bifteck, du rôti de bœuf ou des œufs sur le plat. Il est rappelé que les règles de collectivité nous empêchent malheureusement de servir ces denrées.

Les résidents apprécient les goûters maison et en veulent davantage. Pareil pour les desserts maison.

Concernant les boissons : un nouveau marché a été lancé et le fournisseur a changé. Pas de retour négatif à ce sujet.

Prochaine commission-menus le mardi 10 septembre 2024 à 10h